

Béatification de Camille Costa de Beauregard : J-4 mois



Le Vénérable Camille Costa de Beauregard (1841 – 1910), prêtre chambérien, surnommé le « père des orphelins », sera béatifié le 17 mai 2025 à 15h, en la cathédrale de Chambéry. C'est la seule béatification décidée par le pape François pour la France en 2025 et l'une des douze au plan mondial. Plusieurs milliers de personnes sont attendus.

Mi-mars, le Pape François avait signé la reconnaissance du miracle obtenu grâce à l'intercession du Vénérable Camille Costa de Beauregard.

Béatification | 16, 17 et 18 mai : programme

Vendredi 16 mai en soirée

Procession des futures reliques de Camille, du Bocage à l'église Notre Dame, suivie d'un temps de prière à Notre Dame.

Samedi 17 mai 15h

Messe de béatification à la cathédrale de Chambéry, en présence de son Eminence le cardinal Marcello Semeraro, préfet du dicastère pour la cause des saints. L'événement pourra aussi se vivre à la Fondation du Bocage en lien direct avec la Cathédrale (sur grand écran).

La messe sera retransmise en direct sur RCF Savoie et KTO TV.

Dimanche 18 mai 10h

Messe d'action de grâce au Bocage, suivie d'une après-midi festive.

Camille: prêtre, éducateur, audacieux et visionnaire

Né en 1841 à Chambéry dans une famille de la noblesse savoyarde, Camille entre au séminaire français de Rome en 1863, et reçoit l'ordination sacerdotale le 26 mai 1866 en la basilique de Saint-Jean de Latran. Promis à une grande carrière ecclésiastique, il fait le choix de revenir dans son diocèse d'origine, où il devient vicaire de la cathédrale en 1867.

Il crée d'abord une société de secours mutuel pour aider les familles ouvrières. C'est alors qu'une épidémie de choléra s'abat sur Chambéry, laissant de nombreux enfants orphelins. Camille les recueille et, leur nombre grandissant, fonde l'orphelinat du Bocage, auquel il consacrera toute sa vie. A contrecourant de son époque, il propose une éducation fondée sur la confiance et l'affection réciproque.

Peu après son décès en 1910, sa réputation de sainteté se répand, avec la guérison d'un enfant atteint d'un grave traumatisme à l'œil : le jeune René, accueilli au Bocage, est miraculeusement guéri, après une neuvaine de prières à Camille.

La cause de Camille est présentée pour la première fois à Rome en 1925. Jean-Paul II le proclame « Vénérable » en 1991.

Confiée aux salésiens de Don Bosco, son œuvre se poursuit encore aujourd'hui, avec une maison d'enfance à caractère sociale et un lycée agricole portant son nom.

+ d'infos sur le site dédié : beatification-camillecostadebeauregard.fr

Qu'est-ce qu'une béatification ?

La béatification est un acte solennel de l'Église catholique qui reconnaît qu'une personne défunte a mené une vie de foi exemplaire et qu'elle peut être vénérée publiquement dans une région ou une communauté particulière. Elle précède généralement la canonisation, qui étend ce culte à l'Église universelle.

A propos des diocèses de Savoie

L'Eglise catholique de Savoie est organisée en trois diocèses - les diocèses de Chambéry, de Maurienne et de Tarentaise - réunissant 43 paroisses. Ils sont unis sous la responsabilité d'un même archevêque, Mgr Thibault Verny, installé depuis le 27 août 2023.

www.catholique-savoie.fr

CONTACT PRESSE

Raphaëlle de Maisonneuve : <u>dircom@catholique73.org</u> – 06.68.46.03.58 Déléguée épiscopale à l'information